消防署からのお知らせ



の士気高揚と職務遂行への決意 ることを目的とした消防出初式 新春を迎え、 防火思想の普及を図 消防職員、 団員

閲、消防業務に係る表彰及び感 ーチングバンドによる演技等を とき 当日は、消防車両部隊の観 1月10日(日)午前10時 消防団員・大磯マ

応急手当(AED

角動体外

小学校体育館 グラウンド(雨天時は、 大磯運動公園多目的 国府

▼その他

費用は無料

※当日は、 間違えないようにお願いし ンが鳴りますので火災等と 午前8時にサイレ

普通救命講習のお知らせ

習会(普通救命講習)を開催しま を身につけていただくための講 AEDの取扱い等の知識と技術 人工呼吸、 心臓マッサージ、

手当が必要です。身近な人の命 手当ができるよう救命講習へ参 を救うため、勇気を持って応急 加しましょう。 の危機に瀕した人を救うために 呼吸や脈拍がなくなり、 迅速な119番通報と応急 生命

▼とき 2月20日(土) 9時~12時

▼内容 保健センター2階研修室

▼定員 20名(定員になり次第 締め切ります。) 式除細動器を含む 町内在住・在勤の方



方法を実習

指揮車を配備

を担っています。 を円滑に行うために重要な役割 の資機材が積載され、消防活動 現場で指揮本部を設営するため を廃車して、新たに指揮車を配 備しました。この車両は、 老朽化により消防署の広報車 災害

ねてまいります。 できるよう訓練、 複雑多様化する災害に有効活用 消防署では、これからも日々 研鑽を積み重

問い合わせ

第2分団消防車を更新

引渡し式を行いました。 方々が出席され、消防団第2分 団(山王町・東町・長者町)への 昨年11月22日に、町長、副町 議会議員、町内会役員の

重ねてまいります。 きるよう日々訓練、研鑽を積み 今後、災害等に有効に活用で

曜日まで、県立大磯城山公園で

11月21日土曜日から、

29 日 日

、ップ

もみじのライトアップがかいさ

いされました。



▲消防団第2分団への引渡し式のようす

の通路

▲竹でつくられた「とうろう」

ばらしいです。 出るきかいが無い方も多いと思 山公園はひと味ちがいます。 て下さい。冬の自然もとてもす して、城山公園の自然を見に来 います。しかし、温かい服装を 城山公園に行きますが、 をなごませていました。 うろう」がおとずれた人達の心 くさんの光をあびて夜の池に美 しく、うつし出されていました。 私は家がとても近くて、 通路には、竹で作られた「と 最近は、とてもさむく、外に 不動池の周辺のもみじが、た (内海帆奈美 夜の城

もみじのライトア城山公園 カラフル

No.68

なマン 木

ル

を見つけました。 カラフルなマンホー 大磯駅の近くを歩

町の木「さざんか」・「クロマツ」 でした。 描かれているのかなぁ。」と思 大磯の海と町の鳥「カモメ」と、 ホールだったので驚きました。 いましたが、よく見ると、 初めて見た時、 調べてみるとこのデザインは、 「地面に絵 マン

見かけないので、見つけるとラ ッキーで楽しい気持ちになりま て下さい!! す。みなさんもぜひ、 カラーのマンホールはあまり (岩渕絵里花) 探してみ



▲探してみよう!このマンホール

政策課)問い合わせ 四内線207